
A06 广告 2013年8月21日 星期三

合肥第三代电子商务写字楼即将“横空出世”

滨湖“千城E世界”，十年磨一剑

目标客户明确、景观要求更高、办公空间更加实

用、工作效率更高效、提倡健康环保、高智能化、优惠政

策支持……写字楼，对于快速经济发展的合肥而言似

乎还没有严格的断代区分。然而，正是因此，在跳跃式

蓬勃发展的地产时代，新“城”代谢也愈发快速。

千城集团从2003年进入合肥市场，到2013年建

设滨湖新区标杆性的写字楼；偶然之中却包含必然，伴

随着滨湖新区“纯天然”的经济发展战略，迎合电子商

务办公而生的“千城E世界”即将问世。十年磨一剑，

自然别样精彩。

（徐涛文/程兆图）

“大湖名城，千城‘一’世界。随着合肥

市发展思路的再次明确，滨湖新区大力发

展现代服务业的定位也愈发清晰。其实，

无论是在滨湖新区，还是在任何城市快速

发展的区域经济中，写字楼总是代表着其

‘微缩’的世界，而它所承载的经济运营更

是‘浓缩’着城市发展。”对于写字楼项目开

发的意义，安徽千城投资集团有限公司经

济师、副总经理、董事长助理周亮提出了他

独到的见解。

“一沙一世界的背后总是一花一天堂

的渴望”，这仅仅是周亮对“千城E世界”项

目开发所饱含的个人情节；其实，千城集团

正在打造的“E世界”项目却有着更明确的

客户服务目标——“email世界的电子商

务王国”。

“庐阳区北一环的写字楼一条街被广

大合肥市民家喻户晓，之所以我们选择在

滨湖新区打造千城集团写字楼的标杆，那

是因为我们看中了这里独有的经济发展趋

势，也就是电子商务。”周亮继续向记者剖

析说，滨湖新区现代服务业的核心就是电

子商务，而电子商务的发展也就带来了新

的要求和机遇，为专业化而生的写字楼必

不可少。

大湖名城，千城E世界

滨湖国际金融后台服务基地项目就是

一个典型的代表，它是滨湖新区金融商务

建设亮点，也是未来新区建设的一个重要

“引爆点”。中国银行、工商银行、邮储银行

等10多家金融机构综合后台业务基地落

户滨湖新区，有的正在建设，有的将陆续开

工建设。

据了解，“千城E世界”写字楼项目，位于

滨湖新区徽州大道以西，福州路以北；东至徽

州大道，南至福州路，西至奂源大厦，北至白

金汉爵大酒店。简而概之，位于滨湖“世纪金

源”正对面，北临要素大市场、西接电子商务

中心……无论是地理位置还是区域交通，以

及生活成熟配套均为首屈一指。

说起千城E世界与同业态项目最大的

不同，周亮显得自信满满，“市面上的写字楼

基本上以5A级、绿色为卖点，同质化现象

严重。更重要的是企业入驻以后，除了物业

管理就无法享受到更多的服务。而我们的

项目是独树一帜的，我们为客户想的更多。

主要体现在几个方面：

一是站在企业客户角度，从个性化服

务、拓展企业市场出发，定位打造第三代电

子商务楼宇。我们将联合电子商务交易平

台，共同开发千城E世界网络交易渠道。

这样，入驻企业将可以通过交易平台向外

拓展经营市场，增加了企业的营销渠道；

二是与大型物流公司合作，24小时物

流快递，解决电商企业仓储流通难题；

三是依托项目自身星级酒店，真正实

现写字楼星级酒店管理服务；

四是与银行等金融机构战略合作，为

入驻企业提供低门槛融资渠道，同时为一

些有需求的企业量身定制“企业成长金融

扶持计划”；

五是对项目进行优化设计，70—

1700多平米的创富办公空间，使得写字楼

可以在使用功能上多元空间组合，充分考

虑了发展型和创业型企业的办公需求；

六是与行业协会合作，为企业提供免费

的经营、管理培训和上下游企业对接服务；

七是为大学生提供创业平台和创业扶持”。

“千城E世界”所倡导的个性化定制服

务和信息智能化办公，意味着第三代电子

商务写字楼即将“横空出世”于滨湖新区。

电子商务，千城E世界

“我们千城集团最初就是在宿州市专

业从事房地产开发，也成就了富宁大厦、紫

来嘉园等等当地耳熟能详的项目，2003年

开始，集团从整体发展考虑开始进军合肥

房地长市场，并以当年‘地王’夺标试水开

发了龙湾国际项目”，回忆起房地产开发的

历程，周亮颇为感慨地告诉记者，千城集团

不是为了做房地产而单一的在房地产市场

里“闯江湖”，而这也正是他选择在公司长

期发展的原因。

周亮向记者解释说，“公司的决策层有

着非常睿智的思想和独到的眼光，比如说，

在2003年的时候，面对地王的天价我们照

样拿地，毫不手软；但是在此后近十年的时

间里我却没有触碰过任何合肥的地块，一

直到2011年市场相对疲软的时候，我们又

再次果断在滨湖新区出手。你想，在世纪

金源的对面，几十米之隔的距离，能没有发

展的空间么？”

据了解，多元化发展的安徽千城投资

集团有限公司在地产开发、典当、物业管

理、贸易、酒店均取得了骄人的成绩，然而，

此次出手却依然选择了前景广阔的写字楼

项目开发。

十年一剑，千城E世界

蛰伏的十年并非是在房地产市场上沉

寂的十年。“虽然集团是多元化发展，但仍

然活跃在全省房地产市场，这些年里我们

专门有着一支团队在观察大环境，而这也

为我们此次拿地把握住了机遇；同时，我们

还在紧密地分析着合肥市场，选择独到的

开发思路。”周亮表示，从决策到开发实施

和销售，相对于完美而言，耐心地等待总是

明智而值得的。

用周亮的话说，这些年里，他和他的团

队尽可能地跑遍所有的写字楼去“找茬和

挑刺”。“合肥第一代写字楼距离现在的时

间并不久远，但是却暴露出许许多多的矛

盾。假如我是入驻企业，我会遭遇什么，我

又要求什么？电梯够不够多，停车位够不

够用，物业管理到不到位，甚至是绿化环境

够不够美……”周亮向记者坦言，未来“千

城E世界”写字楼里的主人们都是高文化

水平的人，他们对办公环境的要求也愈发

苛刻，只有换位思考才能够赢得他们的肯

定，尽可能地把办公变成愉悦轻松的事情。

据了解，正是这种人性化的反思，在

“千城E世界”建设过程中，开发商还特地

与政府有关部门沟通，并主动提供资金希

望对徽州大道该段绿化再次升级改造；同

样，为了避免开发与后期物业服务脱节带

来的矛盾，千城集团也特别培养着自己的

专业物业团队，“就是希望我们的服务始终

如一，尽善尽美”。

昨日记者还获悉，目前“千城E世界”

已经进入主体施工阶段，今年10月即将有

望与广大市民见面销售；而与该项目一体

的四星级酒店也将同步亮相，献上新惊喜。

始终如一，千城E世界

安徽千城投资集团副总经理安徽千城投资集团副总经理 周亮周亮


